

Julien Mahenc

guitariste chanteur violoniste jardinier



Après des études de physique fondamentale, il décide de se lancer dans la musique professionnelle, l'ayant pratiquée à titre privé pendant plus de dix ans. Il fait ses premières expériences en public dans un style latino avec le trio Caminando, mais aussi en solo guitare/voix sur de la chanson française, principalement dans des maisons de retraites.

Ces dernières années, il diversifie son répertoire et son public en se produisant régulièrement avec le duo de musique brésilienne Bossa Tramontane, ainsi qu'avec le trio Levada de swing et bossa.

Avec NamAdiou, il développe un nouveau vocabulaire à la guitare électrique, qui le sort de ses zones de confort, et qui, associé aux tablas et à la danse, donne un résultat unique en son genre.

